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I ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂruene MUNTcIpAL DE pRESTDENTE MEDrcr

ATA No 050/20L9 da 34" Ses da
Câmara Municipal de presidente Médici/RO.

Presidente: .rosÉ ÀIITôNIO DE sOUzÀ

ViCE-PrESidCNtC: !{ARrÀ CUSTóDIO VENÂI{CIO DA SILVA NO\TAIS.
1a Secretário: IIAIIDERSON BRITO DOS SÀÀITOS

20 Secretário: UenfO CESAR NUNES

As O9h24min, do dia vinte e seis de novembro do ano de dois mil- edezoito (26.11.2018). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipalde Presj-dente Medici/Ro, sito à Rua padre Adolfo, no 2590, pàr.dar inicio à Vigésima oitava Sessão ordinária da nona Legislatüru,sob a Presidência do Excel-entissimo Senhor Vereador JoSÉ ANTôNIODE souzA. o 2" secretário Mario cesar Nunes fez a oração deabertura dos trabalhos. Em ato continuo, o Vereador/presidente
Senhor José Antônio de Souza solicitou ao primeiro SecretárioVereador Handerson Brito dos Santos para que procedesse à chamadados Senhores Vereadores. O 1" Secretário Handerson Brito dosSantos constatou a presenÇa de 9 (oito) Excel-entissimos SenhoresVereadores: Àmaurilio Francisco de Jesus, Antônio FranciscoBeserra, Benito ÀIves da cruz, Gesaer Àlves, Hand,erson Brito dosSantos, ,faderson Colares da Rocha, .rosé Antônio de Souza, MariaCustodia v- da Silva Novais e Mário Cesar Nunes.Havendo euórumIega], o Presidente declarou aberto a 34^ Sessão Ordinária da
Câmara Municj-pal. o Presidente colocou em discussão a ata no
049/2078 da 33o sessão ordinária, após ser discutida foi col-ocada
em votação, sendo aprovados por unanimidade de votos dos Senhores
Vereadores. O Presidente JoEé Àntônio de Souza solicitou ao 1osecretário Handerson Brito dos santos para que procedesse aleitura da ordesr do Dia Leitura do projeto de Lei no075, 016,
084/2078 de autoria do poder Executivo e o projeto de Lei
No03/2018 de autoria do Executivo Municipal. Terminado a leitura
da Matéria da ordem do Dia, o presidente passou para os
Pronuncia.mentos dos Senhores Vereadores. O Presideate ilosé Aatôr.ío
de Souza c'or.c,ederu o uso d,a Tribua,a ao ExceJ.eatíssimo Seah.oz
Antô;lJo Fraacisco Beserra p,or oíto mirrutos, gt,ng,rigeatou a l,!esa,
seJíxreatuá8ios da casa, público preseate, eorrvída.dos e ái sse:
"Primeiro eu quero fazer um convi-te para a população no sábado
para participar de uma ação beneficente para Ivone para compra de
uma cadeira de rodas novas. Eal-ou das dif icul-dades que o municipio
tem para atender os cadeirantes. Dizer da ida do José Ribeiro da
ida dele a Brasilia e agora a ida para Minas Gerais para resol-ver
sobre as UPS. Dtz da má implantação das verbas em questão das UPS
e diz que quando for fazer argo que tem que ser bem feito. Eala
também das redes de esgotos que tem que dar continuidade para não
devorver o valor de 77 mil-hões, então nos juntamos para sanar
problema. Fala da divida do municipio quando foi assumido nosso
mandato. Palou da emenda que foi pedida e disseram que o que foram
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veicul-os pesados, então f iz reguerimento pedindo .";;:il: 
tZofi::

que tem investido muito no municipio e ele não pode ajuda nessaemendar o quero dizer que o dinheiro esta seguro e ira vir essedinheiro. Far-ou da emendá p rua frei caneca com o Nir_ton,capixabaque o dinheiro não está em conta mais também ira vim ê emenda elaestá segura.Agradecer os agricultores que faz p.rql;;;'";";:.economia' o Presideate ilosé A',tô,,io de souza .,oicedàu o,uso dal7i$nn2 ao Exceleatíssimo seatzor Amauzilio Eraneisco de ,resus poroito miautos, 9t'ttF'tinentott a Mesa, senzeatuários d^a casa, púbrieopreseate, c,onvidados e rrisse.. "Dizer do aconteci*."io-ão i;"--;"ontem, parabenizo o Lions crube que ajudou o encontro dascomunidades da rgreja catór-ica. uanda .b.;;;-p"1" população deEspigão do oeste cidade na qual nasceu cresceu. euero fala daseguinte situação, redes sociais e uma maravil-ha mais não uso paradebate, mais agora a discussão passou a ser municipal e quandoatlngi a câmara de vereadores me posiciono aqui e não nas redessociais. Diz sobre os meios que a população tem em buscaconheci-mento de tudo por meios er-etrôni_cos. Diz sobre oscomentários nas redes sociais sobre as diárias curpando a essacasa de Leis e fomos para porto Verho busca informações e oTribunal- de contas d,iz para investigarmos as prestações de contas,eu estou aqui para fiscal-izar mais não preciso me expor em redessociais ou em meios de rádios. Ear_a das recomendações que iráfazer a punho na LOA, e que as liberações de d1árlas eresponsabilidade do Executivo o dever do Legislativo e sof iscalizar a prestação de contas. E pede que a popuJ_ação far_equando tiver conhecimento dos assuntos, e d,íz havei transparênciano portal e só buscar informações.
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prometido não foi c 
não

::,l,i:.J..::::^:^"" ^i:: _pedido d uma prancha para rransporte dos

' "o Presidente ilosé Aa,tônio de souza cor,cedeu o uso d.a. Tribuna aoExceleatíssimo senlzor Mário césar !Íuaee I,or oito ,.iautos,st"trrimentou a Mesa, se'',entuáriog da caea, púbri.,o preseate,convidados e disse.'" olhando os tópicos do vereãdor AmauriLio quecol-ocou a respeito da indignação 
" .o*"ntários maldosos nas redessociais, e dizer que as pessoas não respeitam e não querem saberse vc tem famiLiares e não mede o tamanho do desg:aste que temosquando denigrem nossa imagem. Diz da pregação da igreja que fez, eem momento diz descontar algo que tenho recebido nas redessociais, e quando um vereador sar. do municipio buscando melhoriassó 2 a 3 diz parabéns e outros dizem que não fizemos mais queobrigação mais ninguém sabe do desgaste de tempo que temos. Aspessoas têm que saber se expressa r meLhor. Fala da oportunidade deter ido a Brasilia, e ai entra questiona as diárias, e o fala dovice- Prefeito foi e o Ronar-d.o também foi e eu não vi nad.a deerrado do que foram fazer fá, pois a prestação de contas foi oacompanhamento do vice- prefeito e eu reaLmente o vi e-Ze fazendorsso. E digo temos que pensa e para antes de fal_ar o que não

devemos ' Quando nós reunimos aqui no Legislativo para fiscaLizarsobre diárias muitos não gostaram acharam ruim, e aiqo a populaçãoque diz que não fazemos nadar pois estamos fazendo nosso papet é
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dar
paTpite aqui no LegisJativo. Diz da prestação de contas dos 47 niL
reais que foram gastos em cursos com diárias aqui desse poder
Leqislativo que gastamos em um ano entre veread.ores e funcionários
e dividi pelo ano todor pâra querer nos iguaTar. Diz também sobre
as questões das \JPS, e diz se que for para devol-ver o iaLar da UpS
ainda está bem imagina só se f or devol-ver a verba 'dos Eàgotos ai
sim veremos o ptoblema. Diz que fazer o trabal-ho de adtninistração
não é fácif mais o Prefeito tem feito muito para mel-horia. Diz que
todos estão sujeitos a errar pois somos seres humanos. E diz doprojeto da ponte e diz que está prestes a ser feita. O presider;te
ilosé Antônío de Souza coacedeu o :o,so d,a Tribuna a ExceJ.e,;tíssirla
Sel3.h.orEaD,dersoa Bríto dos Saatos por oíto mínutos, cltuE rirrlentou a
r,resa, seJírrelatuários da casa, público presente, coavída.dos e ,risse:
Quero parabenizar algumas pessoas começando com o Vereador Toim da
maquina que buscou resposta para comunidade através do deputado
Laerte Gomes. E dizer que não precisa ser Prefeito nem Vereador
para busca recurso, a população também pode buscar recurso para omunicipio. Parabéns em especial a Prof . Marl-ene da Escol-a Lima
Barreto uma mulher espetacular e venho acompanho o trabal-ho que a
mesma vem fazendo um trabalho excelente que estão buscando o que
podem para o não fechamento da escola juntamente com a comunidade.
Quero dizer que na quarta-feira o presidente convocou todos para
fazer adequações no projeto 0i1 /2oll para fazer os ajustes
necessárj-os. Fal-ou da visita do Senador Confúcio Moura que esteve
no gabinete do Prefeito . O Presidente ,Tosé Aa,tôaio de Souza

oacedeu o u,ao da Tr,ibtrza a Exc,eJ.eatíssima Seahora l,ta.ria Custorti o
veD,âa.cio p,oÊ oito minutos , ct,nr,rimelzatou a tresa, serveataáríos da
casa, pitblico presente, convidados e áisse: ". rnicio minha fala
agradecendo a Deus por nos ter permitido estar aqui cumprindo
nosso papel nossos deveres. Quero justifica minha ausência na
criação das comissões do Projeto n"077 e o Presidente depois me
passaram todos os acontecidos, e o parabenizo por ter dedicad.o seu
tempo para col-eta de informações para esse Projeto, parabenizo o
Sr. Val-demar representante dos caminhoneiros. Parabenizo a Emater
que tem estado comigo para sanar alguns problemas de Projetos.
Parabenizar o Presidente do Sindicato que tem Lutado pelo não
fechamento da EscoLa Lima Barreto. '\O Presidente passou a
presidência a Vice-Presidente para fazer uso da tribuna,
cuqtriaentou a Mesa, selnl,eatuários da Casa, público preseate,
c,onvidados e.íi.s.se."'Diz dos empresários que vem investindo no
município abrindo portas de empregos. Agradece o Presidente do
Sindicato pelo não fechamento das escolas. Disse sobre as caIçadas
de Presidente Médici e que devemos divulga para a população e
acompanhando o serviço da Secretaria de Obras, e percebemos que a
população esta ajudando recuperando as ca1çadas e os meios fios
mais digo que procurem a secretaria para se informa da forma que
se tem que era feito as calçadas. Quer dizer aos colegas
vereadores que )á esta sendo comprado um caminhão bitrem cm emenda
do Raup para transporte de cal-cário, só ira fal-tar uma prancha
para a j uda nesse transporte. Fal-ou também as criticas e f al-atório
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nas redes sociais que está ac ntecolocou âm discussão e votação as comissões o projeto de Lei den'Oz5/2OLg de autoria do Executivo Municipa].: as quais foramaprovadas por unanimidade de votos dos senhores verqadores. Emseguida o Presldente Co1ocou em discussão e votação o projeto deLei de n o 015 / 20lg de autoria do poder Executivo l,tunicipal : a
Vereadora Maria Custodio Venânciopedido o interstic.iq ,de. 24 horasque foi aprovando, sendo assim o Projeto foi aprovaáo ,'com emendamodificativa no seu Art. 7o.o Presidente colocou em discussão evotação as comissões o Projeto de Lei de a"076/211.g de autoria doExecutivo Municipal: as quais foram aprovadas por unanimidade devotos dos senhores vereadores. Em seguida o presidente Colocou emdiscussão e votação o Projeto de Lei de no 076/2OLg de autoria do
Poder Executivo Municipal: que foi aprovado nos termos do Art. 105do Regimento rnterno da Câmara Municipal.o presidente colocou emdiscussão e votação as conissôes o Projeto de Lei Complementar den'003,/20t8 de autoria do Executivo Municipal: as quais foramaprovadas por unanimidade de votos dos senhores vereadores. Emseguida o Presidente Col-ocou em discussão e votação o projeto deLei Complementar de no 003/2018 de autoria do poder ExecutivoMunicipal: a vereadora Maria Custodio Venâncio da Sil-va Novaes fezpedido de intersticio de 24 horas aprovado, o projeto de Lei foi
aprovado por unanimidade de votos dos senhores Vereadores. O 1oSecretário Handerson Brito fez a leitura do Oficio Circular de
No07/SEMAT/2018, Leitura oficio seminário Regional de participação
e Controle SociaI-CFC/CGU-Porto Velho, Leitura do Convite
Cerimonial- Assembl-eia Legislativa. O Presidente José Antônio de
Souza Passou Para as Consideraçôes finais dos Senhores Vereadores.
Estavam presentes na sessão a senhora Diretora do poder
Legislativo a Rozária Barros Enis, Procurador Juridico João
Valdivino e demais servidores: Deri-ck, Roberto pereira, Marilene
S. dos Santos. Terminou a sessão quando era 12h15min horas, não
havendo nada mais a ser tratado, efir nome de Deus, o presidente
encerrou a presente Sessão. Eu, Rozária Barros Enis, DJ_retora
Administrativa Legisfativo transcrevi, esta Ata, que é a pura
expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais
vereadores deste Poder Legisl-ativo presentes nesta Sessão, assinam
as páginas enumeradas da presente ata.

PLENARTO \cÀcrLDA PENIIA DE ABREU,, 26 de novenbro de 2018.
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